

ASSEMBLEE GENERALE du 8 juin 2024

RAPPORT MORAL du président

Une nouvelle saison s'achève avec le sentiment d'avoir accompli un grand nombre de nos objectifs.

Tout d'abord un nombre toujours croissant de licenciés sur notre territoire qui montre notre dynamisme et notre volonté de faire rayonner nos disciplines grâce à l'implication de tous, dirigeants de comité et des clubs, enseignants, sportifs, bénévoles, arbitres et commissaires sportifs.

Nous avons encore cette année tenté de répondre au mieux à vos différentes attentes en vous apportant notre soutien et notre aide dans vos actions de développement et de promotion. Nous pouvons être fiers de porter nos valeurs et faire que cette proximité entre le comité et les clubs permette ce partage et cette entraide mutuelle.

Grâce à nos actions et notre commission sportive, nous permettons ainsi aux enseignants d'échanger et partager leurs connaissances et leurs expériences lors de nos stages et entraînements communs.

Les nombreuses actions, animations et compétitions départementales démontrent la volonté et l'engagement de tous nos bénévoles et enseignants pour permettre à l'ensemble de nos licenciés de s'épanouir dans tous les domaines, sportif, école d'arbitres et commissaires sportifs, techniques, katas, jujitsu.

Nos dirigeants de clubs peuvent également compter sur le comité et notre CTF pour leurs démarches associatives, leurs formations dans plusieurs domaines, les informer et les accompagner pour leurs demandes de financements de leurs actions.

Nos avons construit nos projets dans le but d'offrir un catalogue complet d'actions portées par le comité afin de permettre à chacun de les mettre en place en fonction de leurs besoins et leurs projets associatifs, sans avoir à en supporter la totalité des charges, financières, logistiques ou humaines.

L'emploi dans nos clubs et sur notre territoire reste un point sur lequel nous devons rester vigilants. En effet le déficit d'enseignants freine les développements et met souvent en difficulté voire en péril certains clubs.

Le comité soutient nos jeunes sportifs par des actions encadrées par nos 2 chargés de missions. Les stages et les compétitions permettent ainsi de détecter nos futurs champions pour les accompagner au mieux vers les plus hautes marches des podiums et leur permettre d'intégrer les structures adaptées.

Notre club élite Eure Judo a ainsi permis la formation et l'encadrement de jeunes issus de nos clubs et de notre territoire, pour les mener aux plus hauts niveaux sportifs. Une structure pleine d'ambitions et forte de ses acteurs, qui bénéficie du soutien du comité, du département et de la région.

Je remercie les partenaires financiers du comité sans qui nos actions et nos projets ne pourraient être réalisées : l'ANS, la fédération française de judo, la ligue de Normandie judo, le conseil départemental de l'Eure, le Crédit Agricole Normandie Seine.

Je remercie également l'ensemble des membres du comité, la commission sportive, tous les bénévoles et les dirigeants des clubs qui font que notre comité est aussi dynamique, performant et innovant.

Cette année marque la fin d'une nouvelle saison mais également la fin d'une olympiade, débutée dans un contexte inédit qui a changé durablement nos façons de vivre et d'aborder l'avenir et qui se termine avec les prochains Jeux Olympiques cet été en France, à Paris.

L'équipe d'élus et moi-même avons œuvré dans l'intérêt des tous nos licenciés eurois et nous souhaitons poursuivre à le faire dans un souci constant d'amélioration, d'échanges et de répondre à vos besoins.

Merci pour la confiance que vous nous avez accordée durant ces 4 dernières années.

Stéphane DE PAEPE,
Président comité de l'Eure de judo

